

# José Pablo Gómez renuncia a su cargo en Enap: será el Director de Presupuestos de Kast

Tras su confirmación a fines de enero por parte del próximo Ministro de Hacienda, el gerente corporativo de Administración y Finanzas de Enap, José Pablo Gómez Meza, presentó su renuncia voluntaria al cargo.

Y es que el ejecutivo fue anunciado por Jorge Quiroz para liderar la Dirección de Presupuestos (Dipres) desde el 11 de marzo, cuando sea el cambio de mando presidencial de Gabriel Boric a José Antonio Kast.

Según reveló la estatal en un hecho esencial a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), la renuncia de Gómez se hará efectiva desde el 19 de febrero de este año, para unas semanas después reemplazar a Javiera Martínes en la Dipres.

La elección fue revelada por Quiroz en una actividad de Clapes UC, donde afirmó que “vamos a recuperar el prestigio de la Dipres” y que Gómez “tiene los conocimientos, es un fiscalista, un creyente en las instituciones”.

Y es que el Ingeniero Civil Industrial de la PUC y máster en Economía de la Universidad de Georgetown ya había participado en la Dipres durante los gobiernos de Michelle Bachelet y Sebastián Piñera como Jefe de la división de Finanzas Públicas, además de ejercer como superintendente de Isapres durante la administración de Ricardo Lagos.